



En effet, le célèbre comédien franco-camerounais dont les prises de positions défraient souvent la chronique a vu son principal compte Facebook supprimé selon l'agence France presse pour *diffusion de contenus moquant les victimes de l'achogh*

C'est depuis ce 3 août 2020, que la page Facebook du polémiste Dieudonné est inaccessible. Cette suppression vient à la suite de celle qui est survenue le 29 juin 2020, suspendant définitivement sa chaîne YouTube. Pour le porte-parole du réseau social c'est clair que l'éviction était inévitable .

il étaye ses propos en disant :« Nous avons banni de manière permanente Dieudonné Mbala Mbala de Facebook et d'Instagram. Bannir une personne de manière permanente de nos services est une décision que nous pesons toujours avec attention, mais les individus et organisations qui attaquent les autres sur la base de ce qu'ils sont n'ont pas leur place sur Facebook ou sur Instagram ». pour l'heure, le concerné n'a pas encore réagi sur cette suspension.